

# Quoi de Neuf?

(numéro 7)



Centre  
de services scolaire  
de la Capitale

Québec

Le 9 janvier 2024

## École primaire des Explorateurs



### 1. Période d'inscription

Les inscriptions des élèves pour la prochaine année scolaire se prendront durant le mois de février. Sachez que la secrétaire d'école, madame Anne-Marie Gauthier, recevra toutes les informations à ce sujet lors de rencontres qu'elle aura cette semaine et la semaine prochaine. Il nous fera évidemment plaisir de vous faire savoir comment vous devrez procéder dès qu'il nous sera possible de le faire.

### 2. Remerciements à nos bénévoles



En ce début de nouvelle année, nous croyons tout à fait approprié de souligner notre reconnaissance à toutes les personnes qui s'investissent avec entrain afin de faire de notre milieu ce qu'il est aujourd'hui. Que vous soyez membre du conseil d'établissement, de l'organisation de participation des parents (O.P.P.) ou de l'équipe de bénévoles de notre bibliothèque, sachez que votre apport et votre support nous sont précieux et indispensables à la réalisation des projets qui touchent le quotidien de vos enfants. Nous vous disons MERCI au nom de nos 566 élèves!

### 3. Parascolaire



Les cours de ski alpin et de planche à neige vont finalement débuter la semaine prochaine dû au fait qu'il manque encore de neige au sol et que le centre de ski est encore fermé. Près de 100 élèves vont y participer cet hiver!

### 4. Fête du Carnaval



L'organisation de participation des parents (O.P.P.) et le comité des fêtes se préparent actuellement en vue de la fête du Carnaval que vivront les élèves le vendredi 9 février prochain. Vous recevrez tous les détails concernant cette activité en temps voulu.

## 5. Développer le sentiment de fierté chez les élèves



Les membres de l'équipe-école ont décidé de poursuivre leurs interventions en lien avec l'importance que nous devons accorder à la production des travaux de qualité. Nous avons décidé de nous attarder encore à cette question puisque la qualité de notre clientèle nous permet de le faire.

En effet, les exigences des enseignants continueront d'être assez élevées à ce niveau afin que les enfants soient fiers de la qualité de ce qu'ils sont capables de produire. Des travaux complets et soignés sont à nos yeux des travaux que nous qualifions de bonne qualité.

Dans le même ordre d'idées, nous continuerons de placer des étiquettes « Tu es mon coup de cœur! » sur des travaux qui sont exposés afin de valoriser les réussites des enfants.

Savez-vous que nous avons aussi instauré dans le passé les coupons « Bons coups! » qui permettent aux élèves qui sont choisis au hasard à 8 reprises durant l'année de vivre une activité-récompense sous la supervision de la direction?

## 6. Saviez-vous?



Saviez-vous que par le passé chaque parent payait 15 \$ par enfant sur la facture scolaire de début d'année afin de contribuer aux frais qui se rattachent à la réalisation des activités spéciales offertes annuellement aux élèves (Halloween, Noël, Carnaval, fête de fin d'année, etc.)? Dans le même ordre d'idées, saviez-vous que depuis 5 ans le gouvernement ne nous permet plus de demander cette somme aux parents? Voilà pourquoi votre participation à nos levées de fonds est capitale pour que nous puissions continuer de faire vivre ces activités à vos enfants. Grand merci pour votre aide !

## 7. Campagne de financement (vente de bûches de Noël)



Nous en profitons pour vous remercier pour votre belle contribution à cet égard!

1 221 bûches ont été vendues! C'est plus de 8 325 \$ que nous avons pu accumuler encore une fois pour financer les activités des élèves (Halloween, Noël, Carnaval, activités de blocs, etc.) et pour acheter du matériel neuf pour amuser les élèves sur la cour d'école.

Merci également à Sylvain Dallaire et Stéphanie L'Heureux, parents de l'O.P.P., pour leur investissement dans ce dossier!

  
Martin Savard  
Directeur

  
Maxime Sansfaçon  
Directeur adjoint

  
Pierre-Luc Dumais  
Aide à la direction